

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer dona casi un millón de euros para hacer frente a la crisis del coronavirus

La farmacéutica ha anunciado la donación de 800.000 euros a través de diferentes iniciativas para ayudar a los afectados por Covid-19.

PlantaDoce  
7 abr 2020 - 15:55



Bayer, otro aliado más en la lucha contra el coronavirus. La farmacéutica alemana ha anunciado este martes la donación de 800.000 euros a través de diferentes iniciativas para ayudar a los afectados por Covid-19.

**La compañía ha activado en España un plan para dar soporte local a las necesidades generadas a raíz de esta crisis.** Una importante dotación económica, así como la donación de equipamiento técnico, la activación de acciones de voluntariado o un programa de acompañamiento educativo a profesorado a través de su acción *Cuestión de ciencia* son algunas de estas iniciativas.

Con esta donación al Sistema Nacional de Salud, “Bayer contribuye a paliar las necesidades más esenciales derivadas de esta pandemia, y en concreto la aportación

---

# PlantaDoce.

---

se destinará a la adquisición de equipamiento médico y camas articuladas”, explica la *farma* en un comunicado.

En paralelo, Bayer también ha canalizado el interés de su equipo médico y científico por apoyar la situación, y se suma a la red de voluntariado de la empresa ofreciendo asistencia sanitaria a los más vulnerables, a través de diferentes programas de acción directa o de telemedicina.